

Sujet : [INTERNET] Un nouveau commentaire a été enregistré sur le site "https://www.tarn-et-garonne.gouv.fr"

De : pref82@hebergement2.interieur-gouv.fr

Date : 02/10/2023 10:20

Pour : pref-enquetepublique@tarn-et-garonne.gouv.fr

Un nouveau commentaire a été enregistré sur le document [PPVE - SAS Midi-Pyrénées Granulats - commune de Montricoux](#)

Récapitulatif du commentaire:

Auteur:

COLLECTIF RIVERAINS route du causse 82800 Monticoux

Adresse de messagerie:

poncelet.patrick@wanadoo.fr

Sujet:

modification de la carrière de montricoux

Message:

Nom du porte-parole ou du pétitionnaire principal : collectif RIVERAINS

Adresse : route du causse 82800 Monticoux

Numéro de téléphone : xxxxxxxxxx

*A l'attention de : M. le Préfet du Tarn et Garonne ainsi que
M. le maire et membres du Conseil de MONTRICOUX :*

*Nous, les résidents de la route des Causses vous présentons une
Pétition relativement à la demande de modification des conditions d'exploitation sollicité par Midi
Pyrénées Granulats implanté sur la commune de Montricoux, au lieu-dit « Maurugal ».*

Voici les motifs de la présente pétition :

La pollution nuit à notre qualité de vie;

La vitesse des véhicules est très rapide et notre sécurité menacée.

*Les riverains sont exposés à l'abondante circulation quotidienne (polluants et
risques d'accidents);*

Nuisances sonores : augmentation du trafic routier (133 camions par jour,).

*Les accès routier ne sont pas dimensionnés pour le trafic poids-lourds et engendre des
dégradations de la voirie, projection de cailloux et de poussière;*

*Enfouissement déchets inertes (risque de pollution : Personne ne sait rien sur la qualité des déblais
qui seront acheminés par une multitude de camions, ces déblais peuvent être pollués par exemple
par l'amiante, qu'il est possible de trouver dans les fouilles de chantier) (Risque de pollution de la
nappe aquifère)*

Valeurs immobilières de nos biens (investissement de toute une vie).

Impact sur le paysage, (un rehaussement de 12 m de la côte finale de la fosse sud est)

Nous demandons au maire et aux membres du Conseil de considérer que :

Ce site sera impacté par la pollution (visuelle, l'air, bruit, distance de l'origine des transports)

Que l'enquête publique concernant cette demande est basée sur la vision d'exploitant de carrière et non une vision globale d'impacts directs et indirects.

Que le dossier d'enquête publique, que les administrations reconnaissent incomplet et basé sur des données anciennes, induit La non reconnaissance de la dangerosité et de la pollution directe engendrée par les transports routiers.

La préservation du site, de l'eau et le bien être des Riverains doit passer avant les projets d'exploitations

Plusieurs études ont montré que les bruits et le stress sont nuisibles à la santé.

Nous vous remercions d'avance de bien vouloir prendre en compte les intérêts environnementaux au même titre que les autres intérêts et de reconsidérer votre accord à ce projet.

pétition remise en mairie et signée par 29 riverains:Me Baysse ,Mr Brass,Mr Chaignon,MrBrette,Me Brette,Me Delettre,Mr Andrieu,Mr Relandeau,Mr Raujol,Me Raujol,MrSoyciala,Me Bourdoncle,Mr Aguade,Mr Pouzergues,Me Poncelet,Mr Poncelet,Me Dumas,Mr Carpena,Mr Henri,MeRoutaboul,Mr Routaboul,Me Ghibaudo,Mr Borie,Me Laigle,Mr Fournalés,Me Lavitri.

Ceci est un mail automatique. Merci de ne pas y répondre.